

vers.diagnose 2018: Mehr Risikoprüfungen und erfahrener Neuzugang im Team

vers.diagnose, die führende digitale Plattform zur Prüfung biometrischer Risiken, legte bereits 2017 mit einem Zuwachs von 40 Prozent eine beachtliche Steigerung hin. Im Jahr 2018 gewinnt der Aufwärtstrend weiter an Dynamik: In den ersten vier Monaten haben Vermittler mehr als 22.000 Risikoprüfungen mit vers.diagnose durchgeführt - ein Plus von rund 50 % zum Vorjahr. Seit Mai 2018 verstärkt Manuela Zwanzig das Team. Als Head of Business-Development AKS verantwortet sie den weiteren Ausbau des Geschäftsfelds von vers.diagnose.

Für vers.diagnose war 2017 mit mehr als 53.000 Risikoprüfungen das bislang erfolgreichste Jahr in der Unternehmensgeschichte. Doch es gibt noch Luft nach oben: Im laufenden Jahr konnte vers.diagnose seine führende Marktposition als digitale Plattform zur Risikoprüfung deutlich ausbauen. Vermittler schätzen vers.diagnose und haben in den ersten vier Monaten bereits 22.296 digitale Risikoprüfungen angestoßen - im Vorjahresvergleich ein Plus von rund 50 Prozent.

Erfahrener Neuzugang für das Team vers.diagnose

Seit Mai 2018 verstärkt Manuela Zwanzig das vers.diagnose-Team als Head of Business-Development AKS. Zwanzig startete ihre berufliche Laufbahn 1994 bei der Winterthur International AG im Bereich Property Underwriting. Fachbegleitend war sie in strategischen IT-Projekten mit Auslandsstationen in Großbritannien und der Schweiz tätig. 2001 wechselte Zwanzig zu Swiss Life, wo sie mit Erfolg mehrere IT-Projekte geleitet hat. Anfang 2005 übernahm sie die Leitung des In- und Exkassos und hatte seitdem bei Swiss Life verschiedene Abteilungsleitungsfunktionen im Bereich Operations inne. 2008 wurde ihr die Verantwortung für die BU-Leistungsprüfung übertragen. Seit Januar 2012 verantwortete Manuela Zwanzig als Bereichsleiterin das Service-Center Privatkunden Versicherung von Swiss Life Deutschland.

„Ich freue mich, dass wir mit Manuela Zwanzig eine erfolgreiche und sehr erfahrene BU-Expertin für unser Team gewinnen konnten. Sie kennt die besonderen Herausforderungen der Lebensversicherungsbranche ebenso gut wie die Anforderungen, die aus der zunehmenden Digitalisierung resultieren“, sagt Katrin Bornberg, Geschäftsführerin der versdiagnose GmbH.

Aktuelles zur Anbindung neuer Versicherungsunternehmen und digitaler Prozesse

Die Nürnberger Versicherung wurde im März 2018 erfolgreich bei vers.diagnose integriert. Erstmals wurde dabei ein komplett digitaler Online-Policierungsprozess inklusive elektronischer Signatur eingeführt, mit dem in Kürze auch die AXA auf vers.diagnose vertreten ist. Die Nürnberger ist Produktpartner Nummer 16. Weitere Versicherungsunternehmen befinden sich bereits im Anbindungsprozess. Mit jedem weiteren Partner steigt der Nutzen für Vermittler und Verbraucher.

Unternehmens- und Pressekontakt

versdiagnose GmbH
Katrin Bornberg
Prinzenstraße 16
30159 Hannover

Pressekontakt:

Ann-Kristin Helmker
Telefon: +49 (0) 511 357717 14
E-Mail: ann-kristin.helmker@versdiagnose.de

Unternehmen

versdiagnose GmbH
Prinzenstraße 16
30159 Hannover

Internet: versdiagnose.de/

Über versdiagnose GmbH

vers.diagnose ist die erste elektronische Plattform zur automatisierten parallelen Risikoprüfung und Annahmeentscheidung für biometrische Risiken. Sie bietet Versicherungsmaklern einen konsistenten Beratungsprozess ohne Medienbruch - von der Bedarfsermittlung über Produktauswahl, verbindliche Risikoprüfung und -bewertung bis hin zum Antrag mit elektronischer Unterschrift.

vers.diagnose wird betrieben von der versdiagnose GmbH, einem Gemeinschaftsprojekt von Munich Re und der Ratingagentur Franke und Bornberg.